



Canada

Ottawa, Ontario
K1A 0G2

Le 21 octobre 1981

Monsieur le Secrétaire général,

Au nom du Gouvernement et du peuple canadiens, j'ai l'honneur de vous transmettre à vous et, par votre entremise, au personnel des Nations Unies et des organisations qui y sont affiliées, nos souhaits les plus chaleureux à l'occasion du 36^e anniversaire, le 24 octobre, de la fondation des Nations Unies.

La Journée des Nations Unies prend cette année un relief particulier du fait que le Prix Nobel de la paix vient, pour la deuxième fois en trente ans, d'être décerné au Haut Commissariat des Nations Unies pour les réfugiés. Cet honneur, auquel les Canadiens applaudissent, témoigne du rôle incessant joué par les Nations Unies pour promouvoir la paix et soulager la détresse humaine, par le biais d'une coopération internationale effective dépassant ce qu'aucun pays, agissant seul, ne saurait réaliser.

Au Canada, où la Journée des Nations Unies suit de près la journée nationale d'action de grâce, nous sommes reconnaissants de ce qu'aucun nouveau conflit majeur ne soit venu affliger le monde cette année. Parmi bien d'autres commémorations de la Journée des Nations Unies à travers le pays, le Gouverneur général, Edward Schreyer, décernera la médaille Pearson pour la paix au lieutenant général E.L.M. Burns, au nom de l'Association canadienne des Nations Unies. Ancien président de l'Association, et principal négociateur du Canada pour le désarmement au cours des années 60, le général Burns est peut-être mieux

.../2

Son Excellence le Secrétaire général
des Nations Unies
Monsieur Kurt Waldheim
Siège des Nations Unies
New York